

Una Noche en Blanco y en verde

La sostenibilidad y la ecología serán el hilo conductor del evento del 11 de mayo

Palabras escritas sobre tierra en las que crece la vegetación dan imagen a la cita nocturna con la cultura, que programará más de 120 actividades

■ REGINA SOTORRÍO

MÁLAGA. La cultura florece ese día en Málaga, con actividades que riegan todos los rincones de la ciudad. Más aún en esta Noche en Blanco... y en verde. La sexta edición de la cita nocturna con la cultura hace de la ecología y la sostenibilidad ambiental el hilo conductor de sus más de 120 actividades. Y la imagen elegida para el evento cumple literalmente con ese objetivo: las palabras de la Noche en Blanco parecen escritas sobre tierra en las que crece la vegetación. Siempre y cuando se rieguen, como ayer hizo el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

El evento para noctámbulos de la cultura cumplió ayer con la tradición

de desvelar su imagen en una convocatoria creativa y original. El marco: los Jardines de Puerta Oscura. Los maestros de ceremonia: tres personas cubiertas por hasta 3.500 hojas. Dos de ellas bailan alrededor del ficus, del que salen como si formaran parte del árbol. Se mueven con una danza inspirada en la naturaleza que imita el movimiento de las plantas. Otra, la polifacética artista Paloma Peñarubia, pone música en directo, compuesta para la ocasión.

Diseño

Al finalizar la interpretación, las plantas humanas descubren las letras de tierra y vegetación que darán imagen a la sexta Noche en Blanco. Tanto esta como la presentación han sido diseñadas por el estudio creativo malagueño La Madre de los Beatles (ganadora del concurso convocado por el Ayuntamiento).

«Simboliza la mezcla de la cultura y la sostenibilidad», declaró De la Torre, después de cubrir de agua la imagen con una regadera. Más de 120



El alcalde riega la imagen de La Noche en Blanco en los Jardines de Puerta Oscura. ■ ALVARO CABRERA

EN DETALLE

► **Fecha.** 11 de mayo.

► **Hora.** De 20.00 a 02.00 horas.

► **Actividades.** Más de 120 propuestas culturales por toda la ciudad. La ecología, la naturaleza y la sostenibilidad es el hilo conductor.

► **Presupuesto.** En torno a 45.000 euros.

actividades aún por cerrar se repararán por toda la ciudad, con la ecología como tema central. «Será una oferta amplia en la que, como siempre, faltará tiempo para estar en todo», apuntó. Poco más avanzó el alcalde de Málaga sobre la programación del 11 de mayo. Tan solo dejó caer que brindará la oportunidad de conocer, poner en valor y respetar los «maravillosos» parques y jardines que ofrece la ciudad, desde el Parque de Málaga hasta el Jardín de la Concepción. En este sentido, resaltó que será un

evento importante desde el punto de vista cultural «y también educativo». Le acompañaban los concejales de las áreas implicadas -Cultura con Damián Caneda y Medio Ambiente con Ana Navarro-, la diputada de Cultura, Marina Bravo, y la vicerrectora de Cultura, María Isabel Calero. El alcalde excusó la ausencia de un representante de la Junta, institución que también colabora en la Noche en Blanco. Seis horas en las que brotarán el arte, la música y las artes escénicas.